

# 【おうちの方に 必ず渡してください】

やけのしょうがっこうこうちゅうしつ  
焼野小学校校長室だより

かた から わた  
はっこうにん みや わき けい いち  
発行人 宮脇敬市

平成26年4月30日



# 輝け！かがやけのっこ

やさしく  
んこうて  
のびのびと

第1号

こんねんど こうちょうしつ  
今年度も校長室だより「かがやけのっこ」  
はっこう おも ぜんこうちゅうかい  
を発行していきたいと思います。全校朝会な  
どで子どもたちに話かけていることや、気に  
なること、子どもたちのがんばりなどを伝えて  
いきたいと考えています。

## ひとつのことば

ぜんこうちゅうかい きたはらはくしゅう し ょ  
全校朝会で北原白秋の詩を読みました。

### 「ひとつのことば」

ひとつのことばで	けんかして	北原白秋
ひとつのことばで	なかなかおり	
ひとつのことばで	頭(あたま)が下(さ)がり	
ひとつのことばで	心(こころ)が痛(いた)む	
ひとつのことばで	樂(たの)しく笑(わら)い	
ひとつのことばで	泣(な)かされる	
ひとつのことばは	それぞれに	
ひとつの心(こころ)を	もっている	
きれいなことばは	きれいな心(こころ)	
やさしいことばは	やそしい心(こころ)	
ひとつのことばを	大切(たいせつ)に	
ひとつのことばを	美(うつく)しく	

ひとこと ひと こころ きず ひとこと  
なにげない一言で人の心を傷つけたり、一言  
ひと こころ あたた ゆうき ひとこと  
で人の心を温め勇気づけることもできます。  
ひとこと ことば きず ことば いみ ふか  
一言の言葉に傷ついて、その言葉の意味を深  
かんが ひと き かく  
く考えてしまう人がいることに気づいてほし



▲たてわり班では年上が年下の子の面倒をみます

おも やきゅう はや  
いと思います。野球のキャッチボールで、速い  
ボールが投げられても、相手が受けることができ  
なければ意味がありませんね。良い選手は  
相手が受けやすいように投げます。言葉もこの  
ボールと一緒にします。相手のことを見ずに投げる  
のは暴投でしかありません。

「やけの」の「や」はやさしく、「の」はの  
びのびとです。皆が、やさしい気持ちをもつ  
て関わり、皆がのびのびと学校生活ができる  
ようにていきましょう。

## 3つのカエルをしつかり！

さいしょ かんが まづ、最初のカエルは「よく考える」です。  
こうどう つき しっかり考えてから行動しましょう。次のカ  
エルは「切りかえる」です。授業と遊びの時間  
をすばやく切りかえられるようにしましょう。  
じゅぎょう あそ じかん  
最後のカエルは「振りかえる」です。終わった  
ことを振りかえり反省したり、よかつたことは  
の伸ばしていくようにしましょう。

## ホームページをみてみよう！

やけのしょうがっこう ようす まいにち しゃしん しょう  
焼野小学校の様子を毎日のように写真で紹  
かい 介しています。パソコンで「焼野小」と検索す  
けいたいでんわ るか、携帯電話などで  
QRコードを読み取つ  
て、インターネットに  
つなげて見てみよう。



▲QRコード

焼野小

Q 検索

▲「焼野小」で検索